

Newsletter Bildungsricht

Treffen aller LehramtsstudentInnen am 21.03.2006 um 15.30 Uhr in der GSW

Betr.: Gespräch des Dekanats mit der HEP V Kommission vom 08.03.2006

Noch haben wir vom Dekanat keine Informationen aus dem Gespräch mit der HEP V Arbeitsgruppe bekommen.

- Wir haben unseren Dekan um Informationen gebeten. Keine Reaktion!

Aus diesem Grunde haben wir ein Gespräch mit einem Mitglied der Arbeitsgruppe geführt, welches aber leider erst am 18.03.2006 stattfinden konnte.

- Dieses Gespräch war sehr aufschlussreich, aber auch sehr ernüchternd.
- Die Tablos stehen fest. Probleme wird es im Bereich Ästhetik und Sachunterricht geben.
- Entgegen der Forderung der Lehrenden und Studierenden des Lernbereichs Ästhetik fordert das Dekanat anstelle der 1,5 Lektorate (bis 2010) nur eine einzige Lektorenstelle. Das Arbeitsvolumen ist aber damit nicht zu bewältigen.
- Für diese Bereiche besteht die Möglichkeit durch die Studierenden des Fachbereiches eine Eingabe direkt an die Arbeitsgruppe HEP V vorzunehmen
- Wir haben somit noch bis zum 22.03.2006 die Möglichkeit unsere Interessen vor der HEP V Arbeitsgruppe schriftlich darzulegen. In anderen Fachbereichen hatte diese studentische Initiative Erfolg!

Wenn wir nichts dagegen unternehmen, werden wir mit den Konsequenzen leben müssen, denn am Mittwoch, den 22.03.2006 wird die HEP V Arbeitsgruppe über ihren endgültigen Entwurf beschließen. Aus diesem Grunde treffen wir uns am 21.03.2006 um 15.30 Uhr in der GSW.

Wir sind uns darüber im Klaren, dass dieses eine sehr kurzfristige Aktion ist, doch wir haben uns zunächst die Unterstützung durch die Lehrenden sichern müssen. Wir wollen die Zeit am Dienstag nutzen, um euch gemeinsam mit ggf. PD Dr. Duderstadt zu informieren und an einer Forderung für die HEP V Arbeitsgruppe zu arbeiten. Wir sind sicher, dass wir noch etwas verändern können, wir brauchen dafür aber eure Unterstützung und Informationen.